
有關建議重新規劃屏義路閒置空地(燈柱編號: FA7811) 

書面回覆 

就林偉明議員、余仲良議員和李啟立議員就標題事項的建議，元朗民政事

務處現回覆如下： 

元朗民政事務處現時對有關土地並沒有任何規劃，惟就議員對有關土地上

增建康體設施的建議持開放態度。我們會在確立社區需要及資源後，考慮有關

項目的未來路向。 

元朗民政事務處 

2024 年 5 月 
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